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Bukittinggi-Wali Kota Bukittinggi, Erman Safar, meminta guru PAI se Kota
Bukittinggi untuk dapat meningkatkan kapasitas.Sehingga para guru dapat
memberikan ilmu agama yang lebih pada generasi muda, khususnya untuk
praktek.

Pemko Bukittinggi, selalu mencoba untuk meramu kebijakan anggaran untuk
peningkatan kesejahteraan guru honor.

Hal ini, disampaikan Wako Erman Safar, saat menyerahkan secara simbolis
paket lebaran bersama Kakan Kemenag Bukittinggi, pada 66 guru PAl yang
masih berstatus honor, di Aula Kantor Kemenag, Jumat, 5 April 2024.

Kepala Kantor Kemenag Bukittinggi, Eri Iswandi, menjelaskan, Kota Bukittinggi
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memiliki 245 orang guru PAI, yang tersebar di setiap sekolah mulai dari tingkat
SD hingga SMA sederajat. Namun, dari jumlah itu terdapat 66 guru, yang masih
berstatus honor.

Kegiatan PAI Bukittinggi berbagi ini, merupakan terobosan baru tahun ini,
didukung penuh oleh Kemenag Bukittinggi.

Guru PAI dari SD sampai SMA dan SMK sederajat negeri dan swasta ini,
menerima paket lebaran berupa sembako, berisikan minyak, gula, beras dan
telur.(**)


